

共謀罪反対 市民と野党の共同宣伝に島津、もとむら議員

○：4月29日の岐阜市の宣伝には、島津幸広衆院議員が参加。市民と野党の共同組織「ピースハートぎふ」が開催し、市民ら220人が「安倍は退陣！」「共謀罪反対！」のボードを掲げてアピール。河合良房代表があいさつしました。

島津氏は「内心の自由の侵害は明らか。野党と市民の闘いを強め、安倍政権を退陣させよう」と訴え。民進党の今井雅人衆院議員は「野党一丸となり、安倍政権を退陣に追い込み、共謀罪を阻止しよう」、社民党の戸田二郎県連副代表は「戦争法、共謀罪の行き着く先は、国家を守るために国民は従えとなる。絶対許してはならない」と訴えました。



大垣警察市民監視裁判原告の船田伸子さんも「先頭に立って共謀罪を止めていきたい」と訴えました。



○：三重県の宣伝には、もとむら伸子衆院議員が参加。市民連合三重が呼びかけて3日、三重県四日市の近鉄四日市駅前で行われました。

主催者の岡歩美さんや、民進党の芝博一参院議員、「草の根運動いが」の稲森としなお

もとむら氏は「個人の尊厳を大切に、戦争をしないと誓った憲法をいかに。安倍暴走政治を食い止め、退陣を迫る市民と野党の本気の闘いを広げよう」と呼びかけ。芝氏は「答弁能力のない法務大臣の下で『共謀罪』を審議することは許されない」と訴えました。

稲森氏や芦葉甫（あしば・はじめ）弁護士、「辺野古のケーンソンをつくらせない三重県民の会」の富田正史氏もスピーチしました。

有害廃棄物の輸出入調査 武田議員 名古屋



武田良介参院議員は2日、名古屋市で、名古屋税関、中部地方環境事務所、名古屋港管理組合から、有害廃棄物などの回収や管理、検査などの実態や課

題について聞き取りました。山口清明、柴田民雄の両名古屋市長が同行しました。今国会で有害廃棄物の輸出入などを規制する「バーゼル法」と、廃棄物の処理及び清掃に関する法律改正が審議されます。名古屋港の金属スクラップ置き場は、火災も発生しており、武田氏は「スクラップの中にも有害なものが含まれていないか、山が崩れないかと危険を感じた。検査体制、規制を強化していく必要がある」と語りました。

大型クルーズ船寄港急増 本村氏調査 静岡・清水港



もとむら伸子衆院議員は8日、港湾法改定案で国際旅客船拠点形成湾岸に指定される予定

の静岡県・清水港を訪れ、大型外国クルーズ船の受け入れ体制を調査しました。平賀高成県議、松原さとし衆院静岡4区候補、望月賢一郎静岡市議、清水忠史衆院議員秘書、山添拓参院議員秘書らが同行しました。清水港では、大型クルーズ船の寄港が急速に増えています。もとむら議員らは、清水港管理局や地元商店街や魚市場で働く人と懇談し、実態を聞き取りました。

ブロックいっせい宣伝8日 200カ所以上

東海ブロックいっせい宣伝が8日（月）、取り組まれ、約600人が参加しました。

本村議員は名古屋市の金山駅前で、中野たけし比例候補は岐阜県の岐南町、瑞穂市、本巣市で訴えました。次回は6月12日（月）です。

●演説会●

◆三重県 5月14日（日）

11：00 四日市都ホテル前 穀田恵二国会対策委員長

13：30 伊勢市観光文化会館 同

16：00 津駅東口 同

◆愛知県 5月20日（土）14：30 名古屋駅西 志位和夫委員長

◆岐阜県 5月21日（日）14：00 岐阜市文化センター 笠井亮政策委員長

◆静岡県 5月27日（土）18：00 浜松駅前 笠井亮政策委員長

東海96万票、比例3議席の実現で野党連合政権の大きな流れを